

MEDIENMITTEILUNG

26. August 2020

PostNetz

In Engelberg arbeiten Post und Zentralbahn ab Frühjahr 2021 zusammen

Im Frühjahr 2021 eröffnet die Post in Engelberg eine Filiale mit Partner im neuen Reisezentrum der Zentralbahn. Dank der Zusammenarbeit der Post mit der Zentralbahn können sowohl Einheimische als auch Touristen ihre Postgeschäfte weiterhin im Bahnhof Engelberg erledigen – und das neu an sieben Tagen die Woche.

In Engelberg arbeiten die Post und die Zentralbahn ab Frühjahr 2021 zusammen. Nach ausführlichen Gesprächen haben die Post, die Gemeinde Engelberg und die Zentralbahn vereinbart, dass die Post ab April 2021 ihre Dienstleistungen im Reisezentrum der Zentralbahn im Bahnhof Engelberg anbietet. Der Einwohnergemeinderat Engelberg äussert sich positiv zur Zusammenarbeit der Zentralbahn und der Post, denn diese sei eine zukunftsorientierte Lösung, welche das Reisezentrum aufwerte und Engelberg weiterhin ein gutes und vielfältiges Postangebot garantiere.

Die Zentralbahn hat ihr Reisezentrum zwischen Februar und April 2020 umfassend modernisiert und umgestaltet. Der Informations- und Verkaufsort wird jährlich von mehreren tausend Gästen besucht. «Für die Posttheke haben wir im Reisezentrum bereits den benötigten Platz eingeplant. Die Postkunden sind bei der Zentralbahn herzlich willkommen», freut sich Ramon Gassmann, Leiter Verkauf bei der Zentralbahn.

Postkunden und -kundinnen können ihre Geschäfte rund um Briefe, Pakete oder Einzahlungen künftig während den gesamten Öffnungszeiten des Reisezentrums erledigen – also an sieben Tagen die Woche. Die Zusammenarbeit der Post mit Partnern bewährt sich seit einigen Jahren bereits im Engelbergertal: So beispielsweise in Wolfenschiessen (Volg) oder Dallenwil (Gemeindeverwaltung). Einen Überblick über die Zugangspunkte zwischen Stans und Engelberg bietet die Tabelle im Anhang.

Den Hausservice gibt's in Engelberg weiterhin

Seit November 2019 bedient die Post ihre Kundinnen und Kunden im ganzen Kanton Obwalden dank dem Hausservice auch an der Haustür. So können die Obwaldnerinnen und Obwaldner von Montag bis Freitag direkt an der Haustür beim Pöstler Briefe und Pakete aufgeben und Einzahlungen mit Bargeld tätigen. Auf Wunsch bringt der Briefträger auch Briefmarken und Geld vom eigenen PostFinance Konto vorbei. Dieses Angebot des Hausservice bleibt in Engelberg auch künftig unverändert bestehen.

Die Post informiert vor Ort

Von Montag 28. September 2020 bis Mittwoch 30. September 2020, informiert die Post in Absprache mit der Gemeinde Engelberg und zusammen mit der Zentralbahn ihre Kundinnen und Kunden im Kundenraum ihrer Filiale Engelberg persönlich über das neue Angebot. Während den drei Informationstagen beantworten Mitarbeitende der Post und der Zentralbahn offene Fragen. Die Postkundinnen und –kunden erhalten auch Informationen zu Onlinedienstleistungen der Post, zum Beispiel wie sie Briefe rund um die Uhr mit der SMS-Briefmarke frankieren können und sich eine zur Abholung gemeldete Sendung bequem nochmals zustellen lassen können.

Auskunft

Markus Flückiger, Verantwortlicher Kommunikation Mitte, 058 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch



Anhang: Übersicht Postangebot im Engelbergertal und Stans

Bezeichnung	Gemeinde	Zugangsmöglichkeit
Dallenwil	Dallenwil	Filiale mit Partner in der Gemeindeverwaltung
Dallenwil	Dallenwil	Hausservice
Engelberg	Engelberg	Filiale / ab 2021 Filiale mit Partner
Engelberg	Engelberg	Hausservice
Engelberg Migros	Engelberg	Aufgabe- / Abholstelle
Grafenort	Engelberg	Hausservice
Büren NW	Oberdorf NW	Hausservice
Oberdorf NW	Oberdorf NW	Hauservice
Stans	Stans	Filiale
Stans Bahnhofplatz	Stans	Geschäftskundenstelle
Stans Länderpark Migros	Stans	Aufgabe- / Abholstelle
Stans Landi / Agrola Tankstelle	Stans	Aufgabe- / Abholstelle
Wolfenschiessen	Wolfenschiessen	Filiale mit Partner im Volg
Wolfenschiessen	Wolfenschiessen	Hausservice
Oberrickenbach	Oberrickenbach	Hausservice